

と、毎年のように自然災害が発生しています。特に隣町の耶馬渓では、山崩れで尊い命を亡くしています。災害の激甚化や社会環境に応じて対策を講じ、一人暮らしの老人や弱者の方々にも、日常目を配りながら早急に計画を立てる事が重要な事と思います。

皆さま方には新春をご
族お揃いでお迎えのことと
心よりお慶び申し上げま
す。

また、皆様には平素より
コミュニケーション活動に格別のご理解、ご協力、ご支援を
賜っていますことに心より
厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返つて見ます



新年あけまして
おめでとうござります

生きがい・健康・病気・
一人暮らし等々お年寄りを
取り巻く問題は数多くあります。
これらの問題は行政
だけでなく個人や地域や社会で
助け合って解決すべき
問題もあるのではないか……
など難しい問題が多岐にわ
たっております。

また一方では過疎化、核家族化といった社会的変化もあつて、世の中の仕組みがこのような老人社会に追いつけず、我々の周囲にいろいろな問題も生じていま

これからもみなさま方と共に努力を続ける決意です。どうか今年も一層のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、今年がみなさまにとりまして幸せ多い年でありますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつとします。

域の人たちには、「あそこ
の地域にぜひ住みたい」と
思わせるような地域づくり
にどう取り組んでいくの
か、というのが、今年も私
たちに課せられた大きな
テーマだと考えています。

一昨年から昨年にかけた活動として、玖珠中学校閉校に伴い閉校記念誌の発行と閉校記念式典の取組があり、また、新中の開校「くす星翔中学校」の開校準備会でも協議があり、この春（3月）成し、4月開校予定となりました。

動や社会福祉及び防災面など多面にわたつて行事があり、新たな行事では研修も行い、各行事の活動では、一方ならぬご厚情を賜り誠に有難うございました。

近年では難問が山積して行事も増えて います

す。財政状況が非常に厳しい中、一個人や一自治体で出来ることには限りがあり、今後は皆様方とより一層の行事運営が出来るよう期待して、お願ひ申し上げます。

私たちは地域の皆さん
の生活を支えていく役割
もあり、これからは、「
支え合い」「声かけ」
を中心地域のネット
ワークづくりや、「強い
組織づくり」などの活動
もあり、皆様方のご協力
の下に「地域づくり」が
出来るよう頑つていま

皆様におかれましては
良き新年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。

が、皆様方のご支援とご協力の下に行事が出来て大変有難く感謝を申し上



1月号

【編集発行】

運営協議会
[http://www.kusu-
community.jp/](http://www.kusu-community.jp/)

【事務局】
くすふれあいホール
(玖珠自治会館)
72-1511

謹んで
新年のお慶びを
申し上げます

